

Les relations entre Cuba et la CARICOM arrivent à leur 44e anniversaire



La Havane, 6 déc. (RHC).- Les relations entre Cuba et la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, arriveront après-demain, le 8 décembre, à leur 44e anniversaire.

En effet, le 8 décembre 1972, la Barbade, le Guyana, la Jamaïque et Trinité et Tobago, ont établi des relations diplomatiques avec la plus grande île des Antilles.

A l'occasion du 1er Sommet CARICOM-Cuba, qui s'est tenu à La Havane, en 2002, Fidel Castro a souligné : « Cette décision, d'un courage politique incontestable, adoptée par de petits pays récemment indépendants, dans un contexte hostile et de fortes pressions, a constitué un pas fondamental pour la rupture du blocus diplomatique et commercial de Cuba dans la région et une brèche dans l'isolement auquel on nous avait soumis en se servant de l'OEA, (l'Organisation des États Américains). Cuba n'oubliera jamais ce noble geste de ses frères caribéens. »

Les liens historiques qui unissent Cuba et les Caraïbes reposent sur les principes de la solidarité, de l'amitié, du désintéressement, de la gratitude et du plein appui, principes exposés par le leader de la Révolution cubaine.

Depuis l'établissement des relations entre Cuba et la CARICOM, la coopération a lieu dans divers domaines notamment, dans les secteurs de la santé, de l'éducation, de la formation de ressources humaines et de l'énergie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114583-les-relations-entre-cuba-et-la-caricom-arrivent-a-leur-44e-anniversaire>



Radio Habana Cuba